	10				0 9	MAR	2018
ag.	12	Col.	Secc	Fecha.			er

En la Cumbre Mundial del Océano

EPN hace un llamado a todos los países del mundo a proteger los océanos y mares



Rubén Pérez

Durante su participación en la Cumbre Mundial del Océano 2018, el Presidente Enrique Peña Nieto hizo un llamado a todos los países del mundo a participar en la misión de proteger los océanos y mares, con el objetivo de mantener un equilibrio entre explotación y cuidado del medio ambiente.

Dijo que nuestro país brinda especial afención al cuidado de los ecosistemas y mencionó que "los mexicanos somos herederos de culturas ancestrales que tenían una profunda relación espiritual con la naturaleza; inspirados en ese pasado, estamos trabajando por un futuro más armonioso entre el desarrollo y la conservación de la naturaleza, dijo.

En el municipio de Solidaridad,

en el Estado de Quintana Roo, el Primer Mandatario puntualizó que océanos y mares son una fuente invaluable de alimentación y riqueza, "y su conservación y aprovechamiento sustentable en beneficio de la gente es una tarea que nos compromete a todos".

Ante el gobernador de esa entidad, Carlos Joaquín González, y el Secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrolllo Rural, Pesca y Alimentación, José Calzada Rovirosa, el jefe del Ejecutivo destacó que durante los poco más de cinco años que lleva su administración "hemos aprendido muchas cosas de nuestros mares y océanos".

Aseveró que el México de hoy está orgulloso de que más jóvenes puedan emprender y hacer realidad sus proyectos, y de que las mujeres tengan un mayor acceso a oportunidades de desarrollo.

Añadió que el país está orgulloso de su patrimonio natural y está comprometido con el cuidado del medio ambiente. En este sentido, el Primer Mandatario compartió cuatro recomendaciones de política pública para lograr una mejor gestión de los mares y océanos.

La primera, dijo, tiene que ver con el hecho de fijarse una meta de conservación y trabajar para alcanzarla, sin dejar de lado la idea de superarla. "Al hacerlo, es evidente que se enfrentarán resistencias y se tendrá que superar la oposición de quienes ven afectados sus intereses en el muy corto plazo, pero el resultado lo amerita", dijo.

Indicó que el papel de los gobiernos y las organizaciones de la sociedad civil es actuar con

	17		3	Fecha	9 MAR	2018
Pág.	12	Col.	Seco	Fecha	0 30,000	Pe lle

visión de largo plazo, y una de las herramientas más eficientes que tienen los gobiernos para conser-

var la biodiversidad es la designación de zonas donde la actividad económica esté restringida u ordenada.

Expresó que la segunda recomendación está relacionada al compromiso. "Los océanos son una fuente de enorme riqueza de la cual dependen millones de personas, y los países que tenemos el privilegio de contar con litorales debemos aprovecharlos. Para lograr un uso sustentable de los recursos marinos, tenemos que equilibrar el deseo de explotarlos con la necesidad de protegerlos".

La ornada

O .				nq	MAR	2018
Pág.	Cal	Soco	Foobs	00	11/111	
1 45.	CO1	Secc	Fecha		named on the Later	

■ Certificada 25% de la producción pesquera y acuícola; el promedio mundial es de 12

México defenderá la explotación marítima sustentable: Peña Nieto

En Cumbre Mundial del Océano, el mandatario llamó a ser audaces en conservación de los mares



El Presidente se mostró orgulloso de que el Parque Nacional del Archipiélago Revillagigedo sea hoy la mayor área marina protegida en América del Norte ■ Foto Presidencia

ROSA ELVIRA VARGAS

Enviada

CANCÚN, Q. ROO.

En la conservación y explotación sustentable de mares y océanos se deben fijar metas precisas. Y, al hacerlo, "es evidente que los gobiernos enfrentarán resistencias y tendrán que superar la oposición de quienes ven afectados sus intereses en el muy corto plazo, pero el resultado final lo amerita", planteó el presidente Enrique Peña

En la apertura de los trabajos de la Cumbre Mundial del Océano, a donde acuden más de 450 expertos sobre el tema, el mandatario llamó a ser audaces. comprometidos, decididos y entusiastas para lograr el equilibro entre aprovechamiento económico y cuidado del patrimonio

Describió la actuación mexi-

cana en este caso: "hemos comprendido la urgencia de conservar ese equilibrio. Es el mayor desafío que enfrenta hoy la humanidad y queremos contribuir a este gran reto".

Patrocinado por el semanario The Economist, el encuentro tuvo también como invitado especial al presidente de Islandia. Gudni Thorlacous Johannesson, quien tras la ceremonia inaugural tuvo un encuentro con el presidente Peña Nieto.

LaJornada

09 MAR 2018

Pág. 34

ol. Secc.

Fecha.

Para el mandatario, la designación de zonas protegidas o restringidas a la actividad económica representan las mejores herramientas de protección de los mares por parte de los gobiernos. En el país, 23 por ciento de las áreas marinas y costeras está clasificada bajo alguno de esos regímenes.

Y dentro de ésta, definió como la acción "que más nos enorgullece" el decreto de designación del Parque Nacional

del Archipiélago Revillagigedo porque ésta es hoy la mayor área marina protegida en América del Norte.

Así, para Enrique Peña

Nieto, en el logro de un uso sustentable de los recursos marinos "tenemos que equilibrar el deseo de explotarlos con la necesidad de protegerlos, y esto significa que se debe contar con los incentivos y los disuasivos adecuados".

Para continuar el aprovechamiento de los beneficios económicos y al mismo tiempo no sobrexplotar los mares, planteó la alternativa de la acuacultura. Esta actividad, expresó el Presidente, ha crecido alrededor de 16 por ciento en el quinquenio reciente; en el país, la cuarta parte de la producción pesquera y acuícola cuenta con una certificación de sustentabilidad, cuando el promedio mundial es apenas de 12 por ciento.

Luego habló de los esfuerzos por salvar especies en peligro de extinción y sus hábitats naturales. En esa labor, "hay que dar la pelea de nuestras vidas" porque los casos exitosos sólo lo han sido a partir de convertirse en objetivo prioritario y al cual deben destinarse recursos cuantiosos, debe haber un esfuerzo coordinado entre sociedad y gobierno y aplicar todo el conocimiento y la tecnología disponibles. Incluyó aquí los programas oficiales para salvar a la vaquita marina.

De ese modo, para Peña Nieto, como fuente invaluable de alimentación y riqueza, la conservación y aprovechamiento sustentable de mares y océanos es tarea que compromete a todos, y por ello llamó a a participar en esta misión, "manteniendo el equilibro entre explotación y cuidado del medio ambiente".

EPN urge a cuidar los mares y mantener un equilibrio entre explotación y medio ambiente

[CECILIA TÉLLEZ CORTÉS EN CANCON]

A l participar la Cumbre Mundial del Océano 2018, el presidente Enrique Peña Nieto hizo un llamado para proteger los océanos y mares al tiempo de mantener un equilibrio entre explotación y cuidado del medio ambiente.

Delineó cuatro puntos de política pública en la protección de los océanos: ser audaces, comprometidos, decididos y entusiastas.

Acompañado del titular de Sagarpa y Semarnat, el mandatario dijo que "juntos vamos a ganar esta batalla por nuestros mares y por nuestros océanos".

En la Cumbre Mundial del Océano 2018, el Presidente señaló que "los océanos y mares son una fuente invaluable de alimentación y riqueza, y su conservación y aprovechamiento sustentable en beneficio de la gente es una tarea que nos compromete a todos".

El mandatario subrayó que "los mexicanos somos herederos de culturas ancestrales que tenían una profunda relación espiritual con la naturaleza. Inspirados en ese pasado, estamos trabajando por un futuro más armonioso entre el desarrollo y la conservación de la naturaleza".

"Este día los recibe un país que está cambiando, que está transformándose con la energía de más de 120 millones de mexicanos", expresó.

"El México de hoy está orgulloso de la modernización de su sistema educativo, de los grandes avances en el acceso a las comunicaciones digitales, y de su renovada infraestructura que nos conecta mejor con el mundo. El México de hoy está orgulloso de que más jóvenes puedan emprender y hacer realidad sus proyectos, de que las mujeres tengan un

mayor acceso a oportunidades de desarrollo, y desde luego, el México de hoy está orgulloso de su patrimonio natural y está comprometido con el cuidado del medio ambiente", resaltó.

Al término del evento, el Jefe del Ejecutivo federal sostuvo un encuentro con el Presidente de la República de Islandia, Gudni Thorlacius Jóhannesson.

Información

CRÖNICA Página: 4

Nacional

Area cm2: 280

Costo:

28,000

2/2

Cecilia Téllez Cortés



El presidente Enrique Peña Nieto durante su intervención en la Cumbre del océano, ayer en Cancún.



09 MAR 2018 Fecha.

ESTABILIDAD Y CRECIMIENTO ECONÓMICO

Peña Nieto: Cumplido materia que permitió cambiar el modelo de de-

CAPULCO.- El Presidente Enrique Peña Nieto afirmó que, durante su administración, México ha registrado un incremento económico constante, cuyo acumulado se ubica en 13 por ciento, por encima del 7.4 y 6.8 de los dos sexenios anteriores, lo que ha permitido cumplir el objetivo de estabilidad y crecimiento económico.

En la inauguración de la 81 Convención Bancaria "La banca comprometida con México", reconoció que aún hay retos, pero llamó a "hacer buenas cuentas" para tener un balance objetivo de lo que se ha logrado con la participación de toda la sociedad mexicana.

"Haciendo buenas cuentas, lo que estaremos buscando es que lo bueno siga", expresó el titular del Ejecutivo, quien resaltó que México se ha convertido en un país "favorito" para la inversión extranjera directa y la de carácter nacional.

Acompañado por los secretarios de Hacienda, José Antonio González Anaya; de Agricultura, José Calzada; y del gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo, expuso que cuando se voltea hacia atrás se pueden ver los retos que se han alcanzado y que vale la pena reconocerlo, pero también los retos, rezagos, donde no se ha sido suficientemente asertivo.

En el evento que reúne a los banqueros de México explicó que se ha cumplido el reto de mantener una estabilidad económica ante un escenario difícil que le tocó vivir al país con la caída de los precios del petróleo, la volatilidad de los mercados y la animosidad al riesgo.

Peña Nieto enumeró 10 objetivos que planteó ante los banqueros hace seis años y que hoy se han consolidado, como estimular la competencia de la economía mexicana en el terreno de las telecomunicaciones y los servicios financieros.

Asimismo, encaminar a México a ser una potencia energética gracias a la reforma en la sarrollo del sector y abrir la participación de la inversión privada.

En ese tema, indicó que el día de hoy se han concretado 232 contratos con 130 empresas nacionales y extranjeras, con una inversión estimada de más de 200 mil millones de dólares.

En la sesión inaugural, en la que estuvieron el presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, Bernardo González Rojas, y el gobernador del Banco de México, Alejandro Díaz de León, enfatizó que la reforma educativa permitió incrementar la inversión en capital humano y recuperar la rectoría del Estado en educación.

Destacó, ante los banqueros, el aumento en el crédito a la vivienda, a la industria y al consumo: la inversión en infraestructura para la construcción de carreteras y aumentar la capacidad de los puertos.

Igualmente, dijo, se fomentó la economía formal y se emprendió una nueva estrategia de comercio exterior con la modernización de los varios mecanismos de comercio internacional, como la actualización del acuerdo con la Unión Europea, la Alianza del Pacífico y el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

En ese sentido, afirmó que las siete rondas de negociación en el proceso de actualización del TLCAN "evidencian la voluntad que hay de los tres países (México, Canadá y Estados Unidos) de poder alcanzar un acuerdo".

"Estamos en ruta; estamos firmes de poder lograr algo bueno para los tres países", acotó.

El mandatario destacó también el fomento al campo, que por primera vez registra un superávit y que colocó a México entre los 12 países que más alimentos produce en el mundo, además del crecimiento del turismo y la industria.



Pág. 8 Col. Secc. Fecha. 09 MAR 2018

ESPECIAL ATENCIÓN A CUIDADO DE ECOSISTEMAS

SOLIDARIDAD, QR.- El mayor desafío que enfrenta la humanidad es aprovechar los recursos naturales de manera sostenible, y para contribuir a resolver este reto, México brinda especial atención al cuidado de los ecosistemas, aseveró el Presidente Enrique Peña Nieto.

Durante la inauguración de la Cumbre Mundial del Océano 2018, el mandatario hizo un llamado a todos los países a participar en la misión de proteger los océanos y mares manteniendo un equilibrio entre explotación y cuidado del medio ambiente.

"Hemoscomprendido la urgencia de equilibrar esta relación y la necesidad de aprovechar los recursos naturales de manera sostenible. Se trata del mayor desafío que enfrenta hoy la humanidad", sostuvo Peña Nieto.

Dijo que las naciones tienen que ser audaces, comprometidas, decididas y entusiastas, estrategias que ha seguido México y que expuso como recomendaciones de política pública para mejorar la gestión de los mares y océanos.

Acompañado por los secretarios de Marina, Vidal Francisco Soberón; de Medio Ambiente, Rafael Pacchiano, y de Agricultura, José Calzada, enfatizó que como primera recomendación se debe fijar una meta de conservación y trabajar para alcanzarlay, eventualmente, superarla esar de las resistencias de quienes ven afectados sus intereses.

"El papel de los gobiernos y las organizaciones de la sociedad civil es actuar con visión de largo plazo, y una de las herramientas más eficientes que tienen los gobiernos para conservar la biodiversidad es la designación de zonas donde la actividad económica esté restringida u ordenada", indicó.

En ESE sentido, el titular del Ejecutivo federal destacó que México logró superar el compromiso de proteger 10 por ciento de la superficie marina establecida en la meta de Aichi, y que, al día de hoy, 23 por ciento de las áreas marinas y costeras están bajo algún régimen de protección.

Peña Nieto también llamó a comprometerse para lograr un uso sustentable de los recursos marinos en aras de equilibrar el deseo de explotarlo con la necesidad de protegerlos, lo que significa que se debe contar con los incentivos adecuados.

En ese tema, indicó que, en México, la acuacultura ha crecido 16 por ciento en los últimos cinco años y que se han mejorado las prácticas pesqueras, mientras 25 por ciento de la producción pesquera y acuícola cuenta con una certificación de sustentabilidad, cuando el promedio mundial es de sólo 12 por ciento.

Latercera recomendación es actuar de forma decidida para salvaguardar a las especies y recuperar sus hábitats naturales, en lo que México busca ser un ejemplo en la preservación de especies como la vaquita marina, un cetáceo que habita el Alto Golfo de California y de la cual sólo existen menos de 30 ejemplares.

Como cuarta recomendación, llamó a ser entusiastas para involucrar a todas las partes "y hacerles partícipes de nuestras causas, pues una adecuada gestión de los mares es más fácil y factible si a ellos se suman los distintos sectores de la sociedad". "Hicimos del cuidado y del aprovechamiento sustentable con nuestros mares y océanos una política transversal, es decir, que cada política pública, cada acción y decisión en la materia, tuvieran la participación y coordinación de las distintas dependencias del Gobierno de la República y, por extensión, la de los sectores ciudadanos y productivos que cada una atiende".

RECOMENDACIONES **DE POLÍTICA PÚBLICA**

Peña Nieto llama a proteger los océanos

Playa del Carmen, QR. "DESDE EL imponente Caribe mexicano, uno de los mares más bellos del mundo, hago un llamado para que todos participemos en esta misión de proteger los océanos y mares manteniendo el equilibrio entre explotación y cuidado del medio ambiente", mencionó el presidente de la República, Enrique Peña Nieto.

Al inaugurar la Cumbre Mundial del Océano 2018 dijo que los mares son una fuente invaluable de alimentación y riqueza, cuya conservación y aprovechamiento sustentable en beneficio de la gente es una tarea que compromete a todos.

"Los invito a que sigamos siendo audaces, comprometidos, decididos y entusiastas. Juntos vamos a ganar esta batalla por nuestros mares y por nuestros océanos", refirió.

Frente a casi medio millar de líderes mundiales de gobierno, industria, academia y sociedad civil, asistentes al evento organizado por The Economist, el mandatario mexicano explicó que en el país se trabaja por un futuro más armonioso entre el desarrollo y la conservación de la naturaleza.

"Hemos comprendido la urgencia de equilibrar esta relación y la necesidad de aprovechar los recursos naturales de manera sostenible. Se trata del mayor desafío que enfrenta hoy la humanidad", estableció.

En México, amplió, se busca



En México se busca potencializar los mares y costas. FOTO: PRESIDENCIA

aprovechar el potencial de los océanos, mares y costas, manteniendo el equilibrio entre el crecimiento económico, la seguridad alimentaria y la conservación de los ecosistemas.

También hizo cuatro recomendaciones de política pública para lograr una mejor gestión de los mares y océanos:

Ser audaces, gobierno y organizaciones de la sociedad civil, para actuar con visión de largo plazo a fin de conservar la biodiversidad, entre otras acciones, mediante la designación de zonas donde la actividad económica esté restringida y ordenada.

Lograr un uso sustentable de los recursos marinos, a través de equilibrar el deseo de explorarlos con la necesidad de protegerlos.

Tener decisión para salvaguardar a las especies en peligro de extinción y recuperar sus hábitats naturales.

"Hay que dar la pelea de nuestras vidas (...) México busca ser ejemplo en la preservación de la vaquita marina, un pequeño cetáceo que habita en el Alto Golfo de California. Estamos dando una gran batalla por conservar a esta especie de la que se estima existen menos de 30 ejemplares y que se ha convertido en víctima incidental de la captura ilegal de otras especies, particularmente, de la totoaba", agregó Peña Nieto.

"En México (...) hicimos del cuidado y del aprovechamiento sustentable de nuestros mares y océanos una política transversal, es decir, que cada política pública, cada acción y decisión en la materia tuvieran la participación y coordinación de las distintas dependencias del gobierno de la República y, por extensión, la de los sectores ciudadanos y productivos que cada una atiende", ahondó. (Rolando Ramos / Enviado)



Información

Página: 14

Nacional

Area cm2: 461

Costo:

15,157

1/2

Redacción



El mayor desafío que enfrenta la humanidad EPN: hay especial atención al cuidado de ecosistemas

ción al cuidado de los ecosistemas.

El mandatario federal hizo un llamado misión de proteger los océanos y mares, manteniendo un equilibrio entre explotación y cuidado del medio ambiente.

"Hemos comprendido la urgencia de equilibrar esta relación y la necesidad de aprovechar los recursos naturales de manera sostenible. Se trata del mayor desafio que enfrenta hoy la humanidad", sostuvo Peña Nieto.

En la inauguración de la Cumbre Mundial del Océano 2018, dijo que las naciones tienen que ser audaces, comprometidas, decididas y entusiastas, estrategias que ha seguido México y que expuso como recomendaciones de política pública para mejorar la gestión de los mares y océanos.

Acompañado por los secretarios de marina, Vidal Francisco Soberón; de Medio Ambiente, Rafael Pacchiano y de Agricultura, José Calzada, enfatizó que como primera recomendación se debe fijar una meta de conservación y trabajar para alcanzarla y eventualmente superarla, a pesar de las resistencias de quienes ven afectados sus intereses.

"El papel de los gobiernos y las or-

desde la Riviera Maya, que el mayor de-tuar con visión de largo plazo, y una de safio que enfrenta la humanidad es apro- las herramientas más eficientes que tievechar los recursos naturales de manera nen los gobiernos para conservar la biosostenible, y para contribuir a resolver diversidad es la designación de zonas este reto, México brinda especial atendonde la actividad económica esté restringida u ordenada".

En este sentido, el jefe del Ejecutivo a todos los países para participar en la federal destacó que México logró superar el compromiso de proteger 10 por ciento de la superficie marina establecida en la meta de Aichi, y al día de hoy 23 por ciento de las áreas marinas y costeras están bajo algún régimen de protección.

> Peña Nieto también llamó a comprometerse para lograr un uso sustentable de los recursos marinos para equilibrar el deseo de explotarlo con la necesidad de protegerlos, lo que significa que se debe contar con los incentivos adecuados.

> En este tema, indicó que en México la acuacultura ha crecido 16 por ciento en los últimos cinco años y se han mejorado las prácticas pesqueras, y 25 por ciento de la producción pesquera y acuícola cuenta con una certificación de sustentabilidad, cuando el promedio mundial es de solo 12 por ciento.

> La tercera recomendación es actuar de forma decidida para salvaguardar a las especies y recuperar sus hábitats naturales, en lo que México busca ser un ejemplo en la preservación de especies como la vaquita marina, un cetáceo que habita el

El presidente Enrique Peña Nieto afirmó, ganizaciones de la sociedad civil es ac- Alto Golfo de California y de la cual solo existen menos de 30 ejemplares.

> Como cuarta recomendación, el Presidente llamó a ser entusiastas para involucrar a todas las partes "y hacerles partícipes de nuestras causas, pues una adecuada gestión de los mares es más fácil y factible, si a ellos se suman los distintos sectores de la sociedad".

> Hicimos del cuidado y del aprovechamiento sustentable con nuestros mares y océanos una política transversal, es decir, que cada política pública, cada acción y decisión en la materia, tuvieran la participación y coordinación de las distintas dependencias del gobierno de la República y por extensión la de los sectores ciudadanos y productivos que cada una atiende".

En el acto al que asistió el presidente de Islandia, Guðni Thorlacius Jóhannesson, y la editora de The Economist, Zanny Minton Beddoes, Peña Nieto sostuvo que México está trabajando por un futuro más armonioso entre el desarrollo y la conservación de la naturaleza.

El dato

El mandatario federal hizo un llamado a todos los países para participar en la misión de proteger los océanos y mares, manteniendo un equilibrio entre explotación y cuidado del medio ambiente

Fecha: 0

Fecha: 09/03/2018

Información

DIARIOIMAGEN Pá

Página: 14

Nacional

Area cm2: 461

Costo:

15,157

2/2

Redacción



Enrique Peña Nieto encabezó en la Riviera Maya la inauguración de la Cumbre Mundial del Océano 2018.

IMPACTO

Fecha: 09/03/2018

Información

Página: 1

Primera Plana

Area cm2: 512

Costo:

34,201

1/2

Redacción



EL PRESIDENTE INAUGURA EN ACAPULCO LA 81 CONVENCIÓN BANCARIA; MENCIONA UN DESARROLLO DEL 13%, CASI EL DOBLE DE CADA UNA DE LAS ADMINISTRACIONES ANTERIORES

ABILIDAD NOMICO. META CUMPL



DESTACA LA CREACIÓN "HISTÓRICA" DE 3 MILLONES 400 MIL EMPLEOS A FEBRERO DE 2018 * MÉXICO BRINDA ATENCIÓN ESPECIAL A ECOSISTEMAS, AFIRMA EL EJECUTIVO FEDERAL

DE ESTABILIDAD Y CRECIMIENTO ECONOMICO

CAPULCO.- El Presidente Enrique Peña Nieto res, lo que ha permitido cumplir el objetivo de estabilidad y crecimiento económico.

ció que aún hay retos, pero llamó a "hacer buenas cuentas" para tener un balance objetivo de lo que se ha logrado con la participación de toda la sociedad mexicana.

"Haciendo buenas cuentas, lo que estaremos buscando es que lo bueno siga", expresó el titular del Ejecutivo, quien resaltó que México se ha convertido en un país "favorito" para la inversión extranjera directa y la de carácter nacional.

Acompañado por los secretarios de Hacienda, José Antonio González Anaya; de Agricultura, José Calzada: v del gobernador de Guerrero. Héctor Astudillo, expuso que cuando se voltea hacia atrás se pueden ver los retos que se han alcanzado y que vale la pena reconocerlo, pero también los retos, rezagos, donde no se ha sido suficientemente asertivo.

afirmó que, durante su administración, Mé- xico explicó que se ha cumplido el reto de mantexico ha registrado un incremento económico ner una estabilidad económica ante un escenario constante, cuyo acumulado se ubica en 13 por ciento, difícil que le tocó vivir al país con la caída de los por encima del 7.4 y 6.8 de los dos sexenios anterio- precios del petróleo, la volatilidad de los mercados y la animosidad al riesgo.

Peña Nieto enumeró 10 objetivos que planteó En la inauguración de la 81 Convención Banca- ante los banqueros hace seis años y que hoy se ria "La banca comprometida con México", recono- han consolidado, como estimular la competencia de la economía mexicana en el terreno de las telecomunicaciones y los servicios financieros.

> Asimismo, encaminar a México a ser una potencia energética gracias a la reforma en la materia que permitió cambiar el modelo de desarrollo del sector y abrir la participación de la inversión privada.

En ese tema, indicó que el día de hoy se han concretado 232 contratos con 130 empresas nacionales y extranjeras, con una inversión estimada de más de 200 mil millones de dólares.

En la sesión inaugural, en la que estuvieron el presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, Bernardo González Rojas, y el gobernador del Banco de México, Alejandro Díaz de León, enfatizó que la reforma educativa permitió incrementar la inversión en capital

En el evento que reúne a los banqueros de Mé- humano y recuperar la rectoría del Estado en educación.

> Destacó, ante los parqueros, el aumento en el crédito a la vivienda, a la industria y al consumo; la inversión en infraestructura para la construcción de carreteras y aumentar la capacidad de los puertos.

> Igualmente, dijo, se fomentó la economía formal y se emprendió una nueva estrategia de comercio exterior con la modernización de los varios mecanismos de comercio internacional. como la actualización del acuerdo con la Unión Europea, la Alianza del Pacífico y el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

> En ese sentido, afirmó que las siete rondas de negociación en el proceso de actualización del TLCAN "evidencian la voluntad que hay de los tres países (México, Canadá y Estados Unidos) de poder alcanzar un acuerdo".

> "Estamos en ruta; estamos firmes de poder lograr algo bueno para los tres países", acotó.

> El mandatario destacó también el fomento al campo, que por primera vez registra un superávit y que colocó a México entre los 12 países que más alimentos produce en el mundo, además del crecimiento del turismo y la industria.

IMPACTO

Fecha: 09/03/2018

Información

Página: 1

Primera Plana

Area cm2: 512

Costo:

34,201

2/2

Redacción



ACAPULCO.- En el marco de la inauguración de la 81 Convención Bancaria, el titular del Ejecutivo federal aseveró que 'haciendo buenas cuentas, lo que estaremos buscando es que lo bueno siga'





Información

Página: 2

Primera plana

Area cm2: 372

Costo:

19,716

1/2

Redacción



México brinda especial atención a

cuidado de ecosistemas: Peña Nieto

El presidente de la República, Enrique Peña Nieto, participó en la Cumbre Mundial del Océano 2018, y afirmó que los mexicanos somos herederos de culturas ancestrales que tenían una profunda relación espiritual con la naturaleza, por lo que, dijo, inspirados en ese pasado, estamos trabajando por un futuro más armonioso entre el desarrollo y la conservación de la naturaleza

México brinda especial atención a cuidado de ecosistemas: Peña Nieto

Solidaridad, QRoo.- El mayor desafío que enfrenta la humanidad es aprovechar los recursos naturales de manera sostenible, y para contribuir a resolver este reto, México brinda especial atención al cuidado de los ecosistemas, aseveró el presidente Enrique Peña Nieto. Durante la inauguración de la Cumbre Mundial del Océano 2018, el mandatario federal hizo un llamado a todos los países para participar en la misión de proteger los océanos y mares, manteniendo un equilibrio entre explotación y cuidado del medio ambiente.

"Hemos comprendido la urgencia de equilibrar esta relación y la necesidad de aprovechar los recursos naturales de manera sostenible. Se trata del mayor desafío que enfrenta hoy la humanidad", sostuvo Peña Nieto.

Dijo que las naciones tienen que ser audaces, comprometidas, decididas y entusiastas, estrategias que ha seguido México y que expuso como recomendaciones de política pública para mejorar la gestión de los mares y océanos.

Acompañado por los secretarios de marina, Vidal Francisco Soberón; de Medio Ambiente, Rafael Pacchiano y de Agricultura, José Calzada, enfatizó que como primera recomendación se debe fijar una meta de conservación y trabajar para alcanzarla y eventualmente superarla, a pesar de las resistencias de quienes ven afectados sus intereses.

Méxicobrinda especial atención a cuidado de ecosistemas: Peña Nieto



Información

Página: 2

Primera plana

Area cm2: 372

Costo:

19,716

2/2

Redacción





Solidaridad, QRoo.-El mayor desafío que enfrenta la humanidad es aprovechar los recursos naturales de manera sostenible, y para contribuir a resolver este reto, México brinda especial atención al cuidado de los ecosistemas, a severó el presidente Enrique Peña Nieto.

Secc. folg

Fecha. 0.9 MAR 2018

Pide Peña defensa audaz y decidida de los océanos

La conservación sustentable en beneficio de la gente es una tarea de todos, subraya

Daniel Venegas/México

I presidente Enrique Peña Nieto hizo un llamado para que todos los sectores a escala mundial participen en la tarea de protección a los océanos y mares.

Al participar en la Cumbre Mundial del Océano 2018, en Cancún, Quintana Roo, destacó que "los océanos y mares son una fuente invaluable de alimentación y riqueza, su conservación y aprovechamiento sustentable en beneficio de la gente es una tarea que nos compromete a todos".

Ante empresarios, académicos y líderes de la sociedad civil, el mandatario hizo cuatro recomendaciones de política pública basadas en lo aprendido durante su administración.

La primera fue "ser audaces, es decir, hay que fijarse una meta de conservación y trabajar para alcanzarla y, eventualmente, superarla".

Destacó que actualmente 23 por ciento de nuestras áreas marinas y costeras se encuentran bajo algún régimen de protección, cuando la meta fijada era de 10 por ciento.

La segunda sugerencia es "ser comprometidos. Los océanos son una fuente de enorme riqueza, de la cual dependen millones de personas y los países que tenemos el privilegio de contar con litorales debemos aprovecharlos".

En este rubro señaló que "para lograr un uso sustentable de los recursos marinos tenemos que equilibrar el deseo de explorarlos con la necesidad de protegerlos. Y esto significa que se deben contar con los incentivos y los disuasivos adecuados".

La tercera recomendación es "ser decididos, porque para salvaguardar a las especies y recuperar sus hábitats naturales hay que dar la pelea de nuestras vidas".

En este rubro resaltó los esfuerzos que realiza México para proteger a la mariposa monarca, la vaquita marina y la totoaba.

La última recomendación "es que hay que ser entusiastas para tener éxito, hay que involucrar a todas las partes y hacerles partícipes de nuestras causas", resaltó.

Peña Nieto sostuvo al término de dicho acto una encuentro con el presidente de Islandia, Gudni Thorlacius, quien participó también en la cumbre.

En ese mismo acto, en el que participó también Zanny Minton Beddoes, editora en jefe de The Economist, el titular de la Sagarpa, José Calzada, confió en que en este encuentro puedan surgir

ideas para políticas públicas en la materia.

El gobernador de Quintana Roo, Carlos Manuel Joaquín, dijo que se debe seguir fomentando la suma de voluntades y recursos públicos y privados para aumentar la capacidad educativa y tecnológica para dar orden y sustentabilidad ambiental al crecimiento.

El objetivo de la Cumbre Mundial del Océano, organizada por The Economist, es abrir el diálogo entre sectores para aportar soluciones a los problemas de los ecosistemas marinos.M

Pág. 22 Col. Secc. Política Fecha. D9 MAR 2018

El mandataro resaltó los esfuerzos de México por conservar especies como la vaquita marina

